

Strong Point Wiralodra Polsek Sindang Siap Menjaga Keamanan Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Jul 21, 2023 - 02:23



Strong Point Wiralodra Polsek Sindang Siap Menjaga Keamanan Wilayah

Indramayu,- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menggelar patroli Strong Point Wiralodra, di wilayah hukumnya, Kamis

(20/07/2023) malam.

Patroli Strong Point Wiralodra tersebut dihadirkan sebagai upaya untuk mengantisipasi potensi kerawanan kamtibmas yang ada di wilayah Kecamatan sindang, Kabupaten Indramayu.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyatakan bahwa kegiatan patroli di Strong Point Wiralodra merupakan salah satu langkah strategis yang diambil untuk mencegah dan menanggulangi potensi kerawanan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sindang.

Dia juga menekankan bahwa Strong Point Wiralodra ini akan dioperasikan secara rutin dengan tujuan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Lanjut Kapolsek menyatakan bahwa Strong Point Wiralodra difokuskan pada daerah-daerah yang dianggap rawan seperti tempat keramaian, pasar, dan area publik lainnya.

Patroli stasioner yang dilakukan oleh personel Polsek Sindang di Strong Point ini akan menjadi mata dan telinga yang cermat dalam mengamati situasi dan merespons segala bentuk gangguan kamtibmas dengan cepat dan tepat.

Dalam upaya mewujudkan wilayah yang aman dan kondusif, anggota juga berperan sebagai penyebaran informasi keamanan kepada masyarakat sekitar.

“Melalui patroli dialogis, mereka terus berkomunikasi dengan warga, menghimbau tentang pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas, dan menerima laporan serta masukan dari warga.” Kata Kapolsek Jumat (21/07/2023).

Strong Point Wiralodra di wilayah hukum Polsek Sindang menjadi salah satu bukti nyata komitmen Polsek Sindang dalam memberikan perlindungan dan rasa aman bagi masyarakat.

Diharapkan dengan adanya Strong Point ini, wilayah hukum Polsek Sindang dapat semakin terjaga kamtibmasnya. Kehadiran Strong Point Wiralodra diharapkan dapat memberikan perlindungan maksimal bagi warga masyarakat khususnya Kecamatan Sindang. Ujar Kapolsek.